



Neuer Kulturbeauftragter für Aschau i. Chiemgau

Beitrag

Erster Bürgermeister Simon Frank der Gemeinde Aschau i. Chiemgau freut sich über weiteres Engagement aus der Bürgerschaft: mit Beginn des Jahres 2021 übernimmt der Aschauer Bürger Winfried Wolke (*Zweiter von links*) die Aufgabe des ehrenamtlichen Kulturbeauftragten. Mit dieser neu installierten Funktion, welches dem Äquivalent bereits existierender ehrenamtlicher Bereiche (z. Bsp. Behindertenbeauftragter, Seniorenbeauftragter) in der Gemeinde entspricht, möchte Bürgermeister Frank (*Dritter von links*) die Vernetzung zwischen Kulturschaffenden und Kommune vertiefend unterstützen und kommunale Synergien weiter fördern. Wolke wird neben Corinna Spieth-Hölzl (*rechts*), Kulturreferentin der Gemeinde Aschau i. Chiemgau, dem Fachbereich Tourist Info unter der Leitung von Herbert Reiter (*links*) zugeordnet.

In Sachen Kultur kann Winfried Wolke, in Aschau i. Chiemgau mit Familie lebend und als Physiotherapeut an der Orthopädischen Klinik tätig, auf langjährige Erfahrung zurückgreifen: so hat er mit der Initiative film//riss Kinokultur Aschau i. Chiemgau e.V., die sich u.a. mit der Präsentation von Filmen an besonderen Orten einen Namen gemacht hat, bereits viele Projekte in der Gemeinde mit positiver Resonanz in den letzten Jahren realisiert.

Kontaktaufnahme mit Herrn Wolke ist unter wi.wolke@gmx.de möglich.

Bericht und Foto: Tourist-Information Aschau i. Chiemgau

BIKE SALE



bikePARK
SAMDENBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Kulturbeauftragter
4. München-Oberbayern